

Neubesetzung – Allianzmanager in der Allianz Main und Hassberge



Der neue Allianzmanager Sebastian Rehm und Matthias Schneider, Vorsitzender der Allianz Main und Haßberge;
Foto: Allianz Main und Hassberge

Seit Anfang März 2023 ist Sebastian Rehm der neue Allianzmanager für die ALLIANZ MAIN UND HASSBERGE e.V. Bevor er vor vier Jahren nach Unterfranken zog, lebte der studierte *Manager für Soziale Innovation* in Oberbayern und Schwaben. Zuletzt hat er im Kulturmanagement gearbeitet. Den globalen Herausforderungen der Gegenwart auf lokaler Ebene zu begegnen ist eine besondere Aufgabe, auf die er sich sehr freut. Dabei ist stets das Integrierte Ländliche Entwicklungskonzept (ILEK) für die Region Main und Hassberge mit seinen sechs Handlungsfeldern die Leitlinie des Tuns. Durch jüngste Ereignisse haben sich gewisse Themen in den Vordergrund gedrängt. Dazu gehören Klima -, Natur- und Umweltthemen genauso wie Energie, Mobilität bzw. die Stärkung des Zusammenhalts von Gemeinschaften in ländlichen Regionen. Momentan setzt er sich mit der Umsetzung des Regionalbudgets 2023 auseinander und beschäftigt sich mit den bereits laufenden Projekten der Allianz. An dieser Stelle sei auch Nina Streng gedankt, die in den vergangenen zwei Jahren die verschiedenen Projekte betreut und weiterentwickelt hat.

Auf eine offene und produktive Zusammenarbeit mit Bürgern, Bürgermeistern, Firmen und Organisationen freut sich Sebastian Rehm und hat ein offenes Ohr für (fast) alle Anliegen unter der Telefonnummer 09521 – 9234-26 oder unter der Mailadresse sebastian.rehm@mainundhassberge.de. In wenigen Wochen stehen gut besuchbare Räumlichkeiten für die ALLIANZ MAIN UND HASSBERGE e.V. zur Verfügung, dann können Sie auch gerne persönlich mit Ihren Ideen vorbeikommen!